

LA HISTORIA DE PAPÁ NOEL

Hola soy Papá Noel, hoy voy a contar una historia un poco larga. Veréis todo comenzó cuando yo todos los días me iba a las casas de todo el pueblo y dejaba regalos. Siempre había alguien que me vigilaba todas las noches cuando repartía los regalos sin que me diera cuenta. Hasta que un día me gire para atrás y lo vi ¡Era un elfo! Corri tras el y me llevo a lo mas profundo del bosque, donde se encontraba una gran aldea de elfos, me hice rapidamente amigos de ellos y ellos me dieron una estrella que contenía el espíritu de la navidad. Me la encargaron y también me dieron una parte de los elfos para que así formara una aldea con mi esposa que es Mamá Noel y los elfos. Mamá Noel dijo que ella sabía un lugar donde se podían quedar, y ese lugar era el Polo Norte. A la aldea la llamamos la aldea de Papá Noel.

De todos los elfos que teníamos había uno que era como nuestro hijo y se llamaba Miki. A Miki le enseñe a construir juguetes, nos lo pasabamos muy bien los tres juntos. Y llego un tiempo en el que estaba muy ocupado con el trabajo y no tenía el tiempo suficiente para darle a Miki. El comenzó a tener odio, amargura, tristeza y enfado, algo que un elfo no podía tener porque sino se podía convertir en un humano, algo que a Miki no le agradaba. Comenzo ha hacer bromas muy pesadas que a los elfos no les gustaba, pero llego un día en el que la broma que hizo se convirtio en su última broma, grafiteo el trineo y se convirtio en un humano. De lo asustado que estaba salio corriendo de ahí y no se le volvio a ver jamás. Pero eso no quiere decir que no siga en nuestros corazones.

Aún le extrañamos mucho.

PAPÁ NOEL.

Sara Tapia.